Starkenburger Echo Kreis Bergstraße

DIENSTAG, 5. JUNI 2007

Auf Granit gebaut

Tage der Architektur – Heppenheimerin sucht nach Informationen über Heinrich Dexler

LORSCH/HEPPENHEIM. Der Lorscher Architekten Heinrich Dexler (1881 bis 1951) hat parallel zu den Brüdern Metzendorf in der Region Südhessen mehr als 100 Gebäude gebaut. Sein Markenzeichen war, dass er für die Sockel Granit verwendet hat aus dem Steinbruch Dassel in Bensheim – anders als die Metzendorfs mit ihren Sandsteinsockeln.

Nicht nur das Lorscher Stadtbild wurde von ihm beeinflusst. Zu recht kann man den Architekten Heinrich Dexler auch als weitläufigen Wegbereiter für die Fertigbauweise sehen. Vor zwei Jahren wurde in Lorsch mit einer Ausstellung an Dexler erinnert. In diesem Jahr möchte die Heppenheimer Innenarchitektin Monika Slomski zum Tag der Architektur (23. und 24. Juni) eine Ausstellung zu seinen Ehren gestalten. Trotz umfangreicher Hinterlassenschaft fehlt es ihr noch an weiteren gebauten Zeugnissen in der Region. Wer sie unterstützen möchten, kann sich an sie wenden.

KONTAKT

Monika Slomski, Zollhausstraße 4, 64646 Heppenheim, Telefon 06252 93080.